



za de la novia y del novio. Después se va toda la gente a un restaurante donde se hace una mesa muy grande con comida típica rumana, "sarmale", con bebida, pastel y muchas cosas más. Cuando se termina la boda cada persona recibe un paquete con pastel y una botella con licor de ciruela negra.

Tenemos un clima con veranos en los que no hace tanto calor como aquí, pero está bien, pero en invierno hace mucho frío y nieve.

A mí y a mi amiga siempre nos ha gustado España, la gente de aquí, su música, los toros..... "

CARMEN, UNA VECINA RUMANA.

Se acuestan a las 11 de la noche. A nosotros nos gusta mucho divertimos y salir a la ciudad. Las fiestas más importantes en Rumanía son la Pascua, Navidad y Año Nuevo. Cuando es Navidad la costumbre es ir con la familia a cantar delante de la casa de los vecinos o de otras familias. Se hace árboles con bombones, con guirnaldas, globos. Debajo de los árboles se pone un regalo para cada miembro de la familia, que es muy esperado.

El folklore en Rumanía es un poco diferente al de aquí, aunque también lo bailan mujeres y hombres.

En Rumanía la gente se casa joven, entre 21 y 25 años. Primero hacen la despedida como aquí, después se casan en el Ayuntamiento y después en la Iglesia. Nuestra religión es la ortodoxa. En la Iglesia se ponen los anillos y una corona en la cabe-

